

Nicaragua quiere colocar títulos valores en el mercado internacional

El presidente del Banco Central de Nicaragua, Ovidio Reyes, informó hoy que el Ejecutivo desea colocar títulos valores en el mercado internacional, que necesitan asesoría del Fondo Monetario Internacional (FMI) y buscan asesores financieros independientes para ese fin.

"Tenemos una agenda que tiene que ver con la colocación de los títulos en los mercados internacionales. Nosotros estamos realmente interesados en ir hacia los mercados internacionales", dijo en rueda de prensa el titular del banco emisor del Estado nicaragüense.

Reyes, que estaba acompañado del jefe en Nicaragua del Fondo Monetario Internacional (FMI), el polaco Przemek Gajdeczka, adelantó que están necesitando la asesoría del fondo en ese tema, porque son asuntos financieros internacionales "que van más allá de nuestro conocimiento del país".

Explicó que Nicaragua, desde los años 80 del siglo pasado, durante el primer régimen sandinista, "no va a los mercados financieros internacionales, puesto que no era sujeto de crédito", por la elevada deuda externa.

"Ahora que estamos en una posición financiera sólida, nosotros creemos que sí podemos nuevamente acudir a esos mercados y hacer todo el trabajo técnico para que eso ocurra, como es tener una deuda pública sana y una política monetaria más fuerte", anotó.

Reyes anunció que esos son temas de fondo que van a trabajar con el FMI.

No obstante, aclaró que la entrada de Nicaragua en la colocación de títulos a los mercados internacionales no sería un proceso automático, sino que llevaría "tiempo".

"Primero necesitamos tener asesores que nos acompañen en el proceso. Estamos en ese proceso de búsqueda de estos asesores. Estamos incluso pidiendo cooperación internacional que nos ayuden a financiar a estos asesores financieros", indicó.

"Y luego esta el trabajo con las mismas calificadoras de riesgo", añadió.

Una delegación de la calificadora de riesgos crediticios Moody's visitará Nicaragua en las próximas semanas para evaluar la economía del país con el Gobierno local.

"Moody's viene y le vamos a explicar como vemos la economía. Van a toma en cuenta la evaluación del FMI y esperamos que ellos puedan entender bien o por lo menos traten de entender como estamos viendo nosotros los riesgos que estamos evaluando y a partir de eso ver si se desata el proceso", explicó.

Una misión del FMI, que culminó hoy una visita por Nicaragua, proyectó que este país tendrá un crecimiento económico de entre un 4 % y un 5 % durante 2014, con una inflación superior al 5,54 %, y destacó "el desempeño muy positivo" y "favorable" que ha tenido la economía nicaragüense "en los últimos años".